



## Javier Herrera confirma hay 10 candidatos a titular del Órgano Interno de Control del INE

El diputado federal, Javier Herrera Borunda, confirmó quedó conformada la lista de candidatos para ocupar la titularidad del Órgano Interno de Control del Instituto Nacional Electoral (INE), misma que fue remitida a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro.

“Fue un trabajo realmente de Parlamento Abierto con máxima publicidad, donde los grupos técnicos, ustedes, su compromiso, la forma de evaluar, de cuestionar, demostró en un proceso en el cual es de por si difícil en los tiempos modernos y turbulentos, logramos mostrar al país que en México existen políticos profesionales, políticas profesionales que tienen la madurez, las alturas de mira y el amor por México para lograr un consenso de unanimidad”.

“Yo no recuerdo en la historia reciente del país que en un proceso de selección de nombramiento, en esta etapa que es la de realmente proponer y realmente evaluar a los mejores perfiles se haya logrado un consenso de unanimidad en el Parlamento de México, los felicito, les agradezco y les reitero que desde la presidencia de Vigilancia, desde la presidencia de Transparencia, esta va a continuar siendo la tonalidad, esta va a continuar siendo la máxima expresión del diálogo y Parlamento”, expresó el Legislador veracruzano.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2024/12/06/javier-herrera-confirma-hay-10-candidatos-a-titular-del-organo-interno-de-control-del-ine/>